

ABSTRAK

Dalam penulisan abstrak skripsi ini merumuskan masalah sebagai berikut :

- 1) Bagaimanakah pelaksanaan keteladanan yang diberikan orang tua bagi anak untuk menumbuhkan akhlak Islami di dusun Gading IX.
- 2) Bagaimana peran orang tua terhadap anak untuk menumbuhkan akhlak Islami di dusun Gading IX.
- 3) Apa saja hambatan-hambatan dalam pelaksanaan keteladanan orang tua bagi anak dalam menumbuhkan akhlak Islami di dusun Gading IX.

Sedangkan yang menjadi tujuan dari penelitian ini adalah 1) Untuk mengetahui pelaksanaan keteladanan orang tua bagi anak untuk menumbuhkan akhlak Islami di dusun Gading IX. 2) Untuk mengetahui peran orang tua dalam memberikan keteladanan bagi anak untuk menumbuhkan akhlak Islami di dusun Gading IX. 3) Untuk mengetahui hambatan-hambatan dalam memberikan keteladanan orang tua bagi anak untuk menumbuhkan akhlak Islami di dusun Gading IX.

Untuk mendapatkan data yang berhubungan dengan permasalahan yang dirumuskan dan mempermudah pelaksanaan penelitian, serta untuk mencapai tujuan yang dimaksud, maka skripsi ini menggunakan metode Observasi, Interview, Wawancara, dan Metode Dokumentasi. Sehingga penelitian ini dilihat dari hasil pengumpulan data yang dilakukan termasuk jenis penelitian kualitatif.

Hasil penelitian dapat ditemukan bahwa, mayoritas penduduk Dusun Gading IX dalam mendidik anak secara Islami sudah terlaksana secara baik, hal ini bisa dilihat hasil angket di tabel nomor XXII dalam ketaatan beribadah dan tabel nomor XXXI keaktifan membaca Al Qur'an di rumah. Namun demikian, masih ada beberapa orang tua yang belum bisa melaksanakan pendidikan melalui keteladanan secara Islami, karena masih adanya hambatan yang dihadapi orang tua dalam mendidik anak secara Islami, hal ini bisa dilihat hasil angket tabel nomor XIX.

Berdasarkan hasil penelitian, dapat disimpulkan bahwa : 1) Usaha-usaha yang dilakukan orang tua di Dusun Gading IX meliputi ketaatan beribadah, seperti keaktifan orang tua dalam sholat lima waktu, sholat berjamaah, puasa ramadhan, membaca Al Qur'an, berdoa, dan kepedulian orang tua seperti dalam pergaulan di keluarga dan hubungan bertetangga dan bermasyarakat.

2) Adapun yang menjadi faktor penghambat dalam pendidikan anak secara Islami melalui keteladanan di Dusun Gading IX berdasarkan hasil angket tabel nomor XIX adalah teman bergaul, kesibukan orang tua dan pengaruh acara hiburan TV.

3) Sedangkan faktor pendukung dalam pendidikan anak di Dusun Gading IX berdasarkan hasil angket tabel nomor XXI adalah kesadaran dan perhatian orang tua akan pentingnya mendidik anak secara islami, kemauan orang tua dalam mengasuh dan menjaga anak, lingkungan sekitar, baik di rumah maupun di masyarakat.